



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**Saint-Édouard, mercredi 28 février 2024.-** La municipalité de Saint-Édouard, sous l'initiative du comité de l'Âge d'Or Saint-Édouard, a inauguré le 26 février 2024, la *Salle Paula Tremblay-Tétreault* au centre communautaire.

La cérémonie s'est déroulée en présence de la famille de Mme Tremblay-Tétreault, enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants, du comité de l'Âge d'Or Saint-Édouard et des membres du conseil de la Municipalité. Mme Tremblay-Tétreault a souhaité être présente en visioconférence.

À l'aube de ses 107 ans, Mme Paula Tremblay-Tétreault est la doyenne de Saint-Édouard. C'est avec fierté qu'elle et sa famille ont accepté que la salle soit nommée en son honneur.

Messieurs Arthur Boulerice, président du club de l'Âge d'Or et Alexandre Bastien, maire de Saint-Édouard, ont souligné l'importance de cette inauguration pour la communauté de Saint-Édouard. Une plaque honorifique, installée par le comité de l'Âge d'or, est maintenant fièrement exposée dans le local nouvellement nommé. Le tout afin de souligner les belles années passées avec Mme Tremblay-Tétreault et celles à venir. Précisons que cette grande dame a été dévouée à sa communauté particulièrement auprès du Cercle des fermières et du club de l'Âge d'Or pendant de nombreuses années.

Femme de cœur, mère dévouée, femme inspirante pour nous tous, c'est avec grande fierté que nous inaugurons cette salle en votre nom.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

Édith Létourneau  
Directrice générale et greffière-trésorière  
[dg@saintedouard.ca](mailto:dg@saintedouard.ca)



De gauche à droite : Daniel Tétreault, Arthur Boulerice, Claude Tétreault, André Tétreault, Suzanne Tétreault, Michel Tétreault, Édouard Tétreault, Denise Tétreault, Alexandre Bastien